

ROLLING THUNDER :
Une guérison chamanique d'un cas de sclérose en plaques
In ANTHOLOGIE DU CHAMANISME – Jim Swan
Editions Le Mail, Aix-en-Provence, 1991

Selon Rolling Thunder, *medecine-man* indien d'Amérique du Nord, les guérisseurs spirituels sont appelés dès la naissance. « Il s'agit d'un pouvoir qui vient à vous », déclara-t-il, « un pouvoir que vous devez honorer, respecter et utiliser ; sinon il peut vous rendre malade ». « Une fois que vous avez accepté l'appel de la vocation, vous ne cesserez jamais d'apprendre » a-t-il souvent dit. Ayant lui-même achevé depuis longtemps son apprentissage d'homme médecin, il continue à faire des rêves périodiquement, à recevoir des visions et à rencontrer des plantes et des animaux qui deviennent ses instructeurs. P178-179 (9 Swan)

Carl Jung a écrit que l'esprit de l'homme pouvait être comparé à une vaste maison à étages, dont chacun contenait plusieurs potentialités. Il a montré que la plupart des gens de l'époque moderne ne vivent que sur un ou deux étages, oubliant le reste. Dans l'apprentissage chamanique, par les rituels, les épreuves, l'ingestion de substances psychoactives, la prière, la méditation, le jeûne et le conseil de maîtres dans ce monde et dans l'autre, tous les étages de l'esprit sont explorés. Ce qui peut sembler être de la folie pour quelqu'un d'extérieur est simplement pour le chaman une déambulation dans l'esprit multidimensionnel. P189 (9 Swan)